
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇議題 

 ・開会のあいさつ 

 ・提言書（案）について 

 ・市民説明会について 

・その他 

 

◇第８回の概要について 

 第８回では、第７回で出た修正案を盛り込んだ提

言書（案）について内容確認を行いました。今回は

役職ごとのワーキングではなく、全体会方式をとり、

それぞれの立場の意見交換を行いました。 

 

【第８回全体会議の様子】 

 

◇提言書の方針について 

 あり方検討委員会で提出する提言書については、

「学校統合をせざるを得ない」という方向が全体的

な流れとなってきました。しかし、「一刻も早く行

うべき」「時間は無い。早急に進めるべき」という意

見が多い中、「もう少し時間が必要だ」「あくまで統

合は推奨するまでに止めるべき」「もっと地域の意

見を取り入れるべきでは」等の意見もありました。

今年度の提言書でどこまで記載するべきかについ

ての議論が交わされました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
また、あり方検討委員会には各種関係団体の代表

者が参加しておりましたが、それぞれの団体で意見

を集約する機会が少なかったため、団体としての意

見を多く盛り込めなかったことも挙げられました。 

  

【市民説明会の開催状況について】 

（H27.1月以降） 

 10 月から行ってきました地区説明会では、今ま

では平日の夜に開催しておりましたが、「平日の夜

だと参加できない」というご意見を頂きましたので、

出来るだけ多くの人に知ってもらうため、市民説明

会を平日と休日の日中に開催しました。 

 

 

＊明智町会場説明会 

 と き：H27/2/10（火）14：00～ 

 ところ：明智文化センター    

 参加者：２８人（地域住民） 

 

 

＊岩村町会場説明会 

 と き：H27/2/15（日）14：00～ 

 ところ：岩村コミュ二ティセンター 

 参加者：４７人（地域住民） 

 

 

 

【地域説明会の様子】 

 

 

 

恵那市教育委員会 学校再編対策室  

※ この「たより」は、あり方検討委員会の動きをみなさんに広くお知らせしていくものです。 


